
 
CDU-Fraktion im Stadtbezirk 
Ehrenfeld 
 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Josef Wirges 

Im Hause 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Rathaus 

50667 Köln 

 Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/0066/2018 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 29.01.2018 

 

Anfrage der CDU-Fraktion, betr.: Förderbedarf Heliosschule 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld 
zu setzen: 
 
Förderbedarf an der HELIOS Schule in EHRENELD  
 
Wir fragen hierzu an:   
 
Wie ist der Förderbeschulungsbedarf an der HELIOS Schule in EHRENELD? 
 

1. Wie viele Kinder sind an der Vorläuferschule der Helios Schule heute angemeldet? 
 

2. Wie viele Kinder weisen sogenannten Förderbedarf auf und wie viele unterschiedliche 
Förderbedarfsarten sind festgestellt worden? 

 
3. Ist die Beschulung von Schwerstbehinderten Kindern bereits zum jetzigen Zeitpunkt möglich 

und wie wird dies künftig sichergestellt werden? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gez. Martin  Berg                                         gez.  Dr. Michael Fischer   
Fraktionsvorsitzende                                    stellvertr. Fraktionsvorsitzende 
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